

Tennis Kreisklasse Damen

Gelungener Saisonauftakt

Großenhain. Zum ersten Punktspiel der Saison waren die Großenhainer Tennisdamen zu Gast in Pesterwitz. In der ersten Einzelrunde konnten S. Weder und K. Trepte jeweils klar in zwei Sätzen gewinnen. Dagegen war der dritte Punkt sehr umkämpft, den K. Grohmann in einem knappen Dreisatz-Match holte. In den anschließenden Doppeln konnten Grohmann / Trepte zum Sieg aufschlagen, Weder / Rothe unterlagen allerdings knapp in drei Sätzen. Endstand: 4:2 für Großenhain. (kt)

Tennis Kreisklasse Damen

Großenhain setzt Erfolgsserie fort

Großenhain/Gröditz. Die Großenhainer Tennisdamen waren am 4. Spieltag beim Gröditz TC zu Gast. Die Einzelrunde startete vielversprechend. Drei Großenhainerinnen gingen jeweils 6:0 in Führung, wobei nur Katja Grohmann sowie Sylvia Weder einen klaren Einzelsieg erspielen konnten. Kathleen Trepte musste dagegen verletzungsbedingt aufgeben. In den Doppeln bewiesen Weder/Grohmann ihre Überlegenheit und schlugen zum 3:3 Endstand auf. Der Tagessieg ging an Großenhain, da die Gäste einen Satz mehr erspielten. (kt)

Tennis

Großenhainer Damen spielen souverän auf

Großenhain. In der Tennis-Kreisklasse bestritten die Damen des TV 1990 Großenhain ihr zweites Saisonspiel zu Hause gegen den TSV Cossebaude (5:1). Katja Grohmann sowie Kathleen Trepte konnten ihre Einzel souverän für sich entscheiden. Dagegen mussten Sylvia Weder und Claudia Weder jeweils über drei Sätze spielen, wobei nur Claudia den Punkt für die Gastgeberinnen erkämpfen konnte. In den anschließenden Doppeln sicherten Grohmann/C. Weder und S. Weder/Trepte weitere zwei Zähler für die Großenhainerinnen. (kt)

Tennis

Großenhain gewinnt Kreisderby deutlich

Am Vorletzten Spieltag der Saison waren die Röderauer Tennisdamen zu Gast im Großenhainer Stadtpark und verloren gegen den TV 1990 mit 1:5.

In der Einzelrunde wollten die Gastgeber bereits den Grundstein für einen weiteren Tagessieg legen. Sylvia und Claudia Weder gewannen ihr Match jeweils souverän. Katja Grohmann hatte es dagegen etwas schwerer und musste drei Sätze bis zum Punktgewinn spielen. Bei der Doppelaufstellung, Grohmann/C. Weder sowie S. Weder/Schwibus, wurde alles richtig gemacht und es konnten beide Spiele gewonnen werden. Somit ging das Kreisderby sehr deutlich an die an Großenhainerinnen. (kt)